

AUFLISTUNG DER SUB-AUFTRAGSVERARBEITER

Gültig ab: 01. Juli 2025

1. Einleitung

- 1.1** Diese Auflistung der Sub-Auftragsverarbeiter erfolgt in Einklang mit den Punkten 5.1 sowie 5.2 des Anhangs A (Vereinbarung zur Auftragsverarbeitung) zu den Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) der Rosenberger Telematics GmbH, FN 317674v, Atterseestraße 56, A-4850 Timelkam (im Folgenden „Rosenberger Telematics“).
- 1.2** Für die Zwecke dieser Auflistung kommen die Begriffsbestimmungen des Anhangs A zu den AGB zur Anwendung.
- 1.3** Rosenberger Telematics wird diese Auflistung von Zeit zu Zeit aktualisieren.

2. Sub-Auftragsverarbeiter

- 2.1** Rosenberger Telematics setzt für die Basis-Dienstleistung im Rahmen der Vereinbarung zur Auftragsverarbeitung folgende Sub-Auftragsverarbeiter ein:

Nr.	Name und Anschrift Name and adress	Verarbeitungstätigkeit Processing activity	Standort Location
1	conova communications GmbH, Karolingerstrasse 36a, 5020 Salzburg Österreich	Hosting	Rechenzentrum: conova communications GmbH, Karolingerstrasse 36a, 5020 Salzburg Österreich
2	Autoaid GmbH, Helmholtzstr. 2-9, 10587 Berlin Deutschland	Hosting Daten OBD-Devices	Rechenzentrum: Hetzner Online GmbH, Industriestr. 25, 91710 Gunzenhausen, Deutschland
3	Autoaid GmbH, Helmholtzstr. 2-9, 10587 Berlin Deutschland	Hosting Daten OBD-Devices	Rechenzentrum: Ionos SE, Eigendorfer Str. 57, 54610 Montabaur, Deutschland
4	TACHOfresh GmbH, Freiheitstraße 120, Aufgang C, 15745 Wildau/Berlin, Deutschland	Hosting Daten digitaler Tachograph	Rechenzentrum: myLoc managed IT AG Am Gatherhof 44 40472 Düsseldorf Deutschland
5	CleverReach GmbH & Co.KG Schafjückenweg 2, 26180 Rastede, Deutschland	Newsletter	CleverReach GmbH & Co.KG Schafjückenweg 2, 26180 Rastede, Deutschland
6	Microsoft Deutschland GmbH Walter-Gropius-Straße 5, 80807 München Deutschland	CRM via Azure	Microsoft Deutschland GmbH Walter-Gropius-Straße 5, 80807 München Deutschland
7	Mercedes-Benz Connectivity Services GmbH Industriestraße 19-21, 70565 Stuttgart Deutschland	Fahrzeugdaten OEM	https://connectivity.mercedes-benz.com/subcontractors
8	Volkswagen Group Info Services AG Berliner Ring 2, 38440 Wolfsburg, Deutschland	Fahrzeugdaten OEM	Volkswagen Group Info Services AG Berliner Ring 2, 38440 Wolfsburg, Deutschland
9	Google Ireland Limited Gordon House, Barrow Street, Dublin4, Irland	Erfassung und Analyse von Absturzberichten zur Fehlerdiagnose und Verbesserung der Stabilität und Sicherheit der App.	https://firebase.google.com/terms/data-processing-terms

- 2.2** Die Zulässigkeit des Einsatzes weiterer Sub-Auftragsverarbeiter bzw. die Ersetzung eines Sub-Auftragsverarbeiters richtet sich nach Punkt 5.1 des Anhang A zu den AGB.

3. Maßgebliche Sprache

- 3.1** Die englische Fassung dieser Auflistung dient lediglich Informationszwecken. Im Falle eines Widerspruchs zwischen der deutschen und der englischen Fassung geht die deutsche Fassung vor.

LIST OF SUB-PROCESSORS

Valid from: 1st of July 2025

1. Introduction

- 1.1** This listing of Sub-Processors is provided in accordance with Section 4.2 of Schedule A (Data Processing Agreement) to the General Terms and Conditions (GTC) of Rosenberger Telematics GmbH, Reg.No 317674v, Atterseestraße 56, A-4850 Timelkam (hereinafter "Rosenberger Telematics").
- 1.2** For the purposes of this list, the definitions of Schedule A to the GTC shall apply.
- 1.3** Rosenberger Telematics shall amend this list from time to time.

2. Sub-Processors

- 2.1** Rosenberger Telematics uses the following sub-processors for the Basic Service under the Data Processing Agreement:

- 2.2** The permissibility of the use of further Sub-Processors or the replacement of a Sub-Processor is governed by Section 5.1 of Schedule A to the GTC.

3. Relevant Language

- 3.1** The English Version of this list is for information purposes only. In the event of a conflict between the German and the English version, the German version shall prevail.